

NINARUだより

令和6年7月1日
 (社福)北九州市門司民生事業協会
 NINARU ふじまつ保育園

7月に入り、暑さが一段と増す今日この頃。子どもたちは汗をキラキラと光らせながら、元気いっぱいにごっています。こまめな水分補給で、熱中症対策を行いながら、子どもたちが伸び伸びと遊べるように環境を整えていきます。

じゃがいもの収穫

こきんちゃんファームでは、今年もじゃがいもが元気に育ち、子どもたちみんな収穫を楽しみました♪

小さな手でそっと土を掘り起こすたびに顔を出すじゃがいもに、大喜びの子どもたちでした。

収穫したじゃがいもで、今年はフライドを作ります。どんな味がするのかな…♪わくわく楽しみにしているNINARUっ子です。



プール遊びが始まります

子どもたちが楽しみにしているプール遊びが始まります。昨年度同様に、子どもたちの健康と安全を第一に考え、徹底した消毒時間の確保やグループ毎に入水するなど、感染症予防に配慮しながら実施します。プール遊びの準備をお願いいたします。

<事前に準備する物>

- 水着 (脱ぎ着しやすいもの)
- プールバック (濡れても大丈夫なもの)
- タオル (フェイスタオルサイズ)



※各クラスのプール遊び日については、後日お渡しするプールカードに記載していますので、ご確認ください。準備物などの詳細については、担任までお尋ねください。

7月1日より、JR門司駅改札口にて子どもたちの七夕飾りが展示されます。ぜひご覧ください♪みんなの願いが叶いますように…☆

行事予定

7月

1	月	発育測定 JRたなばた
6	土	Bloom (育児講座)
8	月	Bloom (英語リトミック)
9	火	避難訓練 (風水害)
10	水	門司大翔館高校交流
22	月	Bloom (フリースペース)
25	木	SummerParty・誕生会
30	火	Let's STEAM

8月

1	木	発育測定
5	月	Bloom (英語リトミック)
19	月	Bloom (フリースペース)
20	火	Smiley Dance 避難訓練
23	金	Summerfestival・誕生会
27	火	Let's STEAM
29	木	不審者侵入防止訓練

7月の、トライル体育あそびは、10、17日です。
 わくわくイングリッシュは、5、12、19、26日です

※7月27日(土)「保育まつり」
 栄町銀天街にて、保育所連盟門司支部主催の、保育まつりが行われます。ぜひ、遊びにきてください♪

7月のクラスだより



Orange (0歳児)

雨の合間を見てテラスで日光浴やシャボン玉を楽しんだり、室内ではマットを使って思い切り遊んだOrangeさん。
木の楽器遊びも大好きで、太鼓や木琴を鳴らして楽しみました。
たくさん遊んだ後はご飯もいっぱい食べて元気に過ごしています。
これから毎日暑くなりますが、体調の変化に気をつけながら夏の遊びを満喫していきます。



Banana (3歳児)

雨が降っても保育室では元気いっぱいの子どもたち。鉄棒やマット運動に積極的に参加しています。
夏野菜の栽培や、小さな虫との触れ合いを通して、食への関心や生き物を大切に思う気持ちが芽生えています。
手洗いやうがいの大切さを伝え健康管理に努めながら、たくさんの体験を通し、夏の暑さに負けない心と身体をつくっていきます。



Apple (1歳児)

いよいよ暑さも本格的になり、おでこにも、ほっぺたにも汗がキラリ！お気に入りの水筒を大事に抱え、戸外でも嬉しそうに水分補給を楽しんでいる子どもたち。少しずつ可愛い言葉が聞こえ始め、友達との関わりも増えてきました。Appleさんみんなで過ごす初めての夏！元気な体作りを行いながら、にこにこ賑やかに楽しく過ごします。



Grape (4歳児)

今月は玩具作りを楽しみました。スライドパズルや仕掛け折紙など、作る時からワクワクしている子どもたちです。そして、毎月の絵本をきっかけに、初めての作曲にもチャレンジ！一つずつ全クラスで発表を聞いてもらって得意なGrapeさんです♪



Cherry (2歳児)

暑い日が続いていますが、汗をたくさんかきながらも夢中になって遊びを楽しむ子どもたち。毎日外を眺め「晴れ」「雨」と天気を確認！時折見せる晴れ間に大喜びです。水筒も持参するようになり、活動の合間も水分補給を欠かさない子どもたちです。この季節ならではの楽しみに触れながら暑さに負けず、元気に過ごしていきたいと思います！



Lemon (5歳児)

昨年の夏に咲いたヒマワリの花からとれた種を園庭のプランターに植えたLemonさん。園庭に遊びに行くたびに、順番に水やりをして、「芽が出た！」「葉っぱが出てきた！」「つぼみが膨らんできた！」と嬉しそうに報告してくれていましたが、6月、素敵なお花が咲きました。皆で大喜びした子どもたち。暑い夏もみんなで仲良く過ごします♪

個人懇談月間終了

個人懇談への多数のご参加ありがとうございました。お子様の園や家庭での様子、悩みごとなどを共有するよい機会となりました。次回の個人懇談月間は1月を予定しております。個人懇談月間以外にも気になることなどがございましたら、お気軽にお声掛けください。